

Zollikon, 9. Januar 2006

KR-Nr. 4/2006

A N F R A G E von Claudio Zanetti (SVP, Zollikon)

betreffend Kostensenkung im EJPD

Gemäss Medienmitteilung des Eidgenössischen Justiz- und Polizeidepartements (EJPD) vom 19. Dezember 2005 werden die bereits beschlossenen und sich in der Umsetzung befindlichen Projekte im EJPD dazu führen, bis im Jahr 2008 Minderkosten von 18 % gegenüber der Staatsrechnung 2003 zu erzielen. Die jährlichen Kosten im EJPD wurden bereits um 80 Mio. Franken gesenkt, ohne dass die Aufgaben und Leistungen reduziert worden wären.

In diesem Zusammenhang ersuche ich den Regierungsrat um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Warum ist es in der Verwaltung des Kantons Zürich ein Ding der Unmöglichkeit, die Kosten substantiell zu senken, während dies auf Bundesebene offensichtlich möglich ist?
2. Ist der Regierungsrat bereit, sich punkto Kostensenkung von Bundesrat Christoph Blocher beraten zu lassen?

Claudio Zanetti

4/2006